
本报讯 （记者 胡卓姗） 6
月 4日， 县委第二巡察组在中村
乡树范村、 新门村召开巡察工作
动员会， 全面启动我县“巡乡带
村、乡村联巡”的提级巡察试点工
作。

动员会上， 全体与会对象重
温了入党誓词， 县委第二巡察组
组长杨国强对巡察工作进行了安
排部署， 县委巡察办主任姚立雄
对巡察工作提出明确要求， 树范
村、 新门村党支部书记作表态发

言。会前，村两委主职干部还作了
述职述廉报告。

会议指出， 开展村级巡察工
作是规范基层干部权力运行、促
进农村基层党员干部转变作风、
廉洁履职、 维护农村社会和谐稳
定的现实需要。 此次巡察重点围
绕 2013 年以来村级党支部在党
的建设、基层治理、“三资”管理、
扶贫领域等 12 项内容开展巡察
监督， 着力发现和解决群众身边
的不正之风和腐败问题， 切实增

强群众的获得感和幸福感。
会议强调， 要在思想上高度

重视，强化政治责任。要在行动上
全力配合，强化主体责任。正确认
识巡察工作， 把巡察作为一次政
治体检的过程。 要在工作上严守
纪律，强化监督责任。巡察组要自
觉接受群众监督， 对问题线索勇
于发现，对不正之风敢于亮剑，不
断研究新情况，解决新问题，创造
新经验， 全力推动巡察试点工作
顺利开展。
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6月 7日上午，2018 年全国
普通高校统一招生考试拉开帷
幕。 据悉，今年我县普通高校报
名人数共 1769人， 其中开化中
学 751人、 华埠中学 644 人、马
金中学 225 人、 崇化中学 149
人；高职单独考试（单考单招）报
名人数 188 人。开化中学是我县
唯一的考点，共设 66个考场。

当天，交警、教育、卫生等多
个部门工作人员一早就在岗位
上待命， 全方位为高考保驾护
航。 记者 王燕珍

通讯员 余利军 摄

本报讯（记者 段梅 通
讯员 余波） 6 月 5 日至 6
日，由省“四边三化”行动专
项组负责人带领的“互查、互
学、互比”活动组一行来我县
视察“四边三化”工作。嘉兴、
杭州、绍兴、衢州等地相关人
员，副县长邹志岗、陈炳荣参
加活动。

考察期间， 活动组一行
首先来到林山乡大举村，详
细了解该村桥下空间利用管
理情况。 位于大举村村口的
杭新景高速公路桥下空间占
地面积约 1.1 万平方米，是
村民生产生活的必经之地，
乡党委政府从村庄实际需求
出发，将其打造成集停车场、
宣传长廊、农耕文化墙、休闲
公园的综合文化广场， 成为
宣传十九大精神的新载体，
极大拓展了农村文化场所，

丰富了村民们的精神生活，
有力提升了高速沿线景观品
质，深受群众欢迎。

接着， 活动组一行先后
实地检查了华埠镇金星村的
村庄环境综合整治提升建设
情况、 马金镇高速路口景观
工程、 省级精品示范道路
（205 国道齐溪段）景观节点
打造情况。

经过两天的实地考察，
活动组一行对我县“四边三
化”取得的成果予以肯定，对
于积极挖掘特色文化内涵，
将特色文化元素融入桥下空
间利用管理与公路两侧景观
建设中给予高度赞赏。 活动
组希望开化能自我加压，持
续发力，建成长效机制，要多
总结、常思考，深入挖掘工作
开展中的特色亮点，力争“四
边三化”工作取得更大成效。

本报讯（记者 胡绍康 通讯
员 李颖帅） “351 国道的建设，
对于我们厂的运输有好处。 现在
园区帮忙解决了整体搬迁的问
题， 一步一步把困难解决就行
了。 ”5月 30日，浙江鑫松树脂有
限公司总经理程永洋说道。

“鑫松树脂”是华东地区年产
能最大的万吨级松香树脂生产企
业， 产品广泛应用于胶粘剂、油
墨、涂料、食品、医药等领域。2017
年 12 月，G351 国道开化段开工
建设。 正好处于 G351 国道和
G205 国道连接线上的“鑫松树
脂”厂区面临整体搬迁。

“我们公司发展势头正好，厂
区建成使用还不到 8年。 整体搬
迁，确实是一个艰难的决定。 ”程
永洋说， 但公司也认识到 G351
国道建设对开化的经济社会发展
及自身企业的发展具有很重要的

意义， 因此决定积极配合厂房拆
迁工作。

为此， 开化工业园区专门成
立工作专班， 专事专办、 全程服
务。 经过多次现场考察后，“鑫松
树脂” 把目光瞄准了浙江兴达活
性炭有限公司。“兴达活性炭”占
地 86.36亩， 建成厂房 2.23万平
方米，并安装了部分生产设备，由
于资金链出现严重问题，于 2015
年 10月破产重整。 2016年 9月，
重整投资人以 3200 万元重整投
资款取得兴达活性炭的资产，但
重整投资人在资金筹集上出现问
题，迟迟不能按期支付重整款，令
重整计划多次延期。

“活性炭与树脂同属林产化
工业， 我们公司一直有涉猎的打
算，可以说是一举两得。 ”程永洋
说，“接手‘兴达’可比单纯搬迁复
杂得多， 感谢园区以及相关部门

的帮助和支持。 ”4 月 25 日底，
“鑫松树脂”与兴达活性炭破产管
理人签订协议， 接替原重整投资
人，取得兴达活性炭闲置资产，不
但新厂址的问题迎刃而解， 又能
疏通“兴达活性炭”破产重整的堵
点。

“在这个过程中， 我们积极与
县人民法院、县经信科技局、破产
管理人等破产重整关联方交互信
息，联合促成原重整投资人与新重
整投资人的沟通协调，并提供政策
咨询、程序代办等服务，最终促成
协议签订。”工业园区管委会副主
任、工作专班负责人应梨群说道，
下一步， 工业园区将继续做好项
目服务工作， 及时协调解决重整
过程中的困难和问题， 早日实现

“兴达活性炭”的续工复建和“鑫
松树脂”新厂区的投入使用。

企业整体搬迁为国道建设让路

省“四边三化”“互查互学
互比”活动在我县开展

开化 1957名学子
迎战高考

我县“巡乡带村”提级巡察正式入驻
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社会主义核心价值观：

本报讯（记者 胡卓姗）
6 月 7 日， 浙江省民宗委副
主任钟昌明， 衢州市委统战
部副部长、 民宗局局长叶建
明带领调研组一行来我县考
察调研，县委常委、统战部部
长邹燕辉参加。

上午， 调研组一行前往
根缘小镇， 详细了解了小镇
的产业特色、 历史传承和建
设规划等情况。随后，调研组
赴中村乡树范民族村， 现场
查看特色村寨建设风貌，考
察美丽乡村建设、 生态产业
发展、特色文化传承等情况。

在随后召开的座谈会
上， 听取树范村关于少数民
族工作汇报后， 钟昌明对树
范村在积极践行乡村振兴战
略、 积极推动少数民族经济
社会发展、 不断提高畲族群
众生活水平等方面做出的努
力以及取得的成绩给予了充
分肯定。他说，树范村与全省
其他民族村相比， 村庄规划

科学、交通地理位置优越、基
础设施建设完善、 旅游资源
丰富， 在产业兴旺、 生态宜
居、乡风文明、治理有效、生
活富裕五个方面都总结出了
一定的经验，值得推广。

钟昌明指出， 要深入挖
掘乡村经济、文化、生活和治
理价值，深挖畲族文化，培育
特色产业， 打造因地制宜的
民族村治理模式， 通过产业
带动，发展生态旅游，解决民
族村发展的动力支撑问题；
要大力推动工商资本和各类
人才“上山下乡”，围绕特色
农产品深加工、 创意民宿等
发展好项目， 畅通先进要素
向农村流动的通道； 要调动
社会力量，将有形资源、无形
资源整合起来， 进一步争取
社会对民族村发展的支持，
努力把树范村打造为“特色
产业突显、特色民居明显、特
色文化彰显、民族团结和谐”
的美好村寨。

省民宗委副主任钟昌明
一行来我县调研


